

## **Nouveau gérant de Suisselab SA à partir de novembre 2020**

### ***Le nouveau gérant de Suisselab SA Zollikofen est Monsieur Christian Beck***

*Monsieur Christian Beck d'Utzenstorf, âgé de 47 ans, a été nommé au poste de nouveau gérant de Suisselab SA à Zollikofen. Il commencera son travail début novembre 2020 et reprendra les rênes de Madame Laurence Jungo qui avait assuré l'intérim de la gérance. Madame Jungo reprendra son poste initial dans l'entreprise en tant que responsable du laboratoire d'analyse de lait.*

*Le conseil d'administration de Suisselab SA est persuadé d'avoir trouvé avec Monsieur Beck un gérant expérimenté. Monsieur Beck avait repris le poste de directeur de ABC Kunst- et de Glückwunschverlag à Schönbühl en 2013. Auparavant il a acquis un solide savoir-faire en travaillant pour plusieurs entreprises dans la production alimentaire, entre autres aussi pour Emmi Suisse SA. Christian Beck possède de très bonnes connaissances en gestion d'entreprise. Il a un fort lien avec l'agriculture et est bien ancré dans l'économie régionale bernoise.*

*Le conseil d'administration de Suisselab SA se réjouit de la collaboration avec Monsieur Christian Beck et remercie spécialement Madame Laurence Jungo pour la gérance ad Intérim de l'entreprise.*

Zollikofen, le 14 août 2020